

Bockum Herbststimmung am Deuß-Tempel mit Blick auf den Weiher



Ein stimmungsvolles Foto hat **WZ-Leserreporter Herbert Gorissen** der Redaktion zugeschickt. Der Stadtwald mit dem 1911 aus Muschelkalk erbauten Deuß-Tempel (rechts im Bild), Weiher und Bootshaus sieht traumhaft idyllisch aus. Er ist vor etwa 130 Jahren als Landschaftspark und Waldgebiet von der Stadt angelegt worden, aufgrund einer Schenkung des „Seidenbarons“ Wilhelm Deuß. An ihn erinnert der Deuß-Tempel. Es ist zu jeder Jahreszeit umwerfend, den Blick von dort aus über den großen Stadtwaldweiher schweifen zu lassen. Nicht nur, aber auch, für den ein oder anderen romantischen Augenblick.

Stadtmitte Feierlicher Empfang krönt Abschlussfahrt der Jahrgangsstufe 10



Siebzig Schüler der 10. Klassen der **Albert-Schweitzer-Schule** erlebten eine unvergessliche Abschlussfahrt an die belgische Nordseeküste. Die Gruppe besuchte auch Düinkerken, und wurde dort sogar im Rathaus von hochrangigen Vertretern der Stadt feierlich empfangen. Die Klassenfahrt war ein Zeichen gelebter europäischer Freundschaft. Foto: Schierbrand

Bockum Eine Schwanzmeise kommt selten allein



Diese kleinen gefiederten Gäste hat **WZ-Leserreporterin Irmgard Hoff** leider nur einmal auf ihrem Balkon gesehen. Es sind Schwanzmeisen, Wintergäste aus dem Norden. Die Schwanzmeisen leben in Wäldern und treten meistens in Schwärmen auf.

Hüls Der Schmetterling, der wie ein Kolibri aussieht



Nur mit etwas Glück hat **WZ-Leserreporterin Brigitte Esser-Karker** das Taubenschwänzchen vor die Linse bekommen. Mit blitzschnellem Flügelschlag wie ein Kolibri flattert der Schmetterling hin und her. Am liebsten fliegt er Blüten mit langem Kelch an.

Kempener Feld/Baakeshof Erinnerungen an die gemeinsame Arbeitszeit



Ehemalige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der **Alpi Krawatten & Seidenweberei** haben sich im Nordbahnhof getroffen. Die jährliche Zusammenkunft wurde bereits zum 33. Mal ausgerichtet. Gemeinsam ließen die Teilnehmer Erinnerungen an die Arbeitszeit wieder aufleben. Auch nach Jahrzehnten bestehen noch viele Kontakte. Foto: Kersting

Uerdingen So darf sich der Sommer gern verabschieden



Die letzten Spätsommertage hat **WZ-Leserreporter Andreas Liebe** noch ausgenutzt für eine Fahrt mit dem Fahrrad durch den Uerdinger Stadtpark. Dort konnte man inmitten schon herbstlich anmutender Bepflanzung ein Püschchen im Sonnenschein genießen.

Werden Sie Leserreporter

Was erleben Sie im Stadtteil? Macht Ihr Kind im Kindergarten oder in der Schule gerade ein spannendes Projekt? Hat Ihr Verein ein schönes Fest organisiert? Wir wollen Ihre Nachrichten aus dem Stadtteil - am liebsten natürlich mit Foto.

WZ Krefeld
Leserreporter

Melden Sie sich bei uns:
WZ-Leserreporter

Rheinstraße 76
47799 Krefeld

E-Mail
redaktion.krefeld@wz.de

Hüls Sonnenblume als kleines Dankeschön



Diese Sonnenblume hatte sich auf dem Balkon von **WZ-Leserreporterin Brigitte Esser-Karker** selber gesät. Den Sonnenblumenkern hatten die Vögel wohl übersehen. Oder war es vielleicht ein kleines Dankeschön der Piepmätze für fleißiges Füttern?